



Wir bringen die Dinge ins Rollen.

Und Ihre Güter europaweit ans Ziel.

Ob Stückgut, Teil- oder Komplettladung – mit unserem flächendeckenden Transportservice und standardisierten Leistungen bringen wir Ihre Waren pünktlich an jeden Bestimmungsort. Und das seit Jahrzehnten und mit gründlich ausgebildeten und bestens eingespielten Mitarbeitern.

Unser bundesweites Netz mit 45 Depots, unsere Partner in allen europäischen Wirtschaftsmetropolen und unsere eigene Fernverkehrsflotte bringen Ihnen die Sicherheit. Unser Track & Trace sorgt für die nötige Transparenz. ←

- » Stückgut-Systemverkehre
- » Teil- und Komplettladungen mit eigenem Fuhrpark
- » Beschaffungs- und Distributionslogistik, Retourenmanagement
- » 24 Stunden Regellaufzeit bundesweit
- » Garantie-/Expressverkehre und High Value-Zustellungen

We get things rolling.

Your goods too. Europewide.

Whether general cargo, full or part load – we operate comprehensive and standardised transportation services to make sure your goods arrive on time at any destination. We've been doing this for decades. With a skilled, committed and practised workforce.

Our national network of 45 depots, partners in every European economic centre and our own long haul fleet give you reassurance and support. And our Track & Trace system gives you the necessary transparency. ←

- » Break bulk cargo
- » Part and full loads with our own fleet
- » Procurement and distribution logistics, returns management
- » 24-hour standard delivery nationwide
- » Guaranteed, express and high value deliveries



ROUTINIERT

AUF ALLEN ROUTEN

**EXPERIENCED
ON EVERY ROUTE**